

こんねんど

# 今年度もありがとうございました。

ほんねんど ほごしゃ みなさま ちいき みなさまほんこう きょういくかつどう りかい しえんほんとう  
本年度も保護者の皆様、地域の皆様に本校の教育活動にご理解、ご支援をいただき、本当に  
ありがとうございました。おかげで、子どもたちが安心して学校生活を送ることができました。今後  
も子どもたちの未来を切り拓いていく力の育成、豊かな心の醸成に、力をいれていきます。

ころなか あ じき りゆうこう  
コロナ禍が明けたとはいえ、時期によっては流行することもあったり、インフルエンザとのダブル  
パンチがあったりもしましたが、子どもたちのがんばり、笑顔により、私たちもここまでがんばること  
ができました。

しんねんど がつようか げつ すたーと ひ つづ がっこう おうえんだんてき そんざい ほごしゃ ちいき  
新年度は、4月8日(月)からスタートします。引き続き、学校の応援団的な存在の保護者、地域  
の方のご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

あた きた も あら で ようき けんこうかんり じゅうぶん おこな  
暖かくなり、気持ちも新たにお出かけもしたい陽気になってきますが、健康管理を十分に行っ  
ていただき、8日には、元気に登校していただくことを心待ちにしております。



## らいねんど おも ぎょうじ 来年度の主な行事について

せんしゅう こ つう くば  
先週、お子さんを通じてお配りさせていただきました

らいねんど ぎょうじよてい こんねんど へんこうてん  
来年度の行事予定(今年度からの変更点)

① 例年、4月にPTA総会が学校で行われる場合、せっ  
つかく学校にお越しいただくので、あわせて**授業参観**も  
実施させていただいておりましたが、PTA総会が書面  
決議であることと、この時期家庭訪問や遠足も計画して  
おり、保護者の方からも**授業参観**と家庭訪問で2回仕事を休まないといけないというお声もいた  
だいていることから、**6月に変更**させていただきました。

② 例年、1月土曜日に**人権授業参観**を実施させていただいておりましたが、子どもたちが所属して  
いる社会体育等で、試合があることが多く、欠席する子が多いということを受けて、**12月初旬の**  
**金曜日5限めに変更**いたしました。ちょうど、全国人権週間(12月4日~10日)でもあります。

※ 来年度は、**運動会5月25日(土)**、**だいよん祭11月9日(土)**を予定しております。学校ホーム  
ページにも**年間行事予定**や**直近の行事予定**を掲載しております。出先などでご利用ください。